

pôtre : "Frères bien-aimés, gardez-vous de croire à tout esprit, mais cherchez à discerner si ces esprits sont de Dieu, car beaucoup de faux prophètes se sont répandus dans le monde."

Une lettre de Mgr Blais

Montréal, 12 juin 1896.

A Monsieur George Martin, de Ste-Blandine, Rimouski.

Monsieur,

Vous me demandez si c'est une faute grave de voter contre le mandement des Evêques sur les Écoles du Manitoba.

Je réponds : Oui, c'est une faute grave dans les présentes élections de voter pour un partisan de M. Laurier qui n'a pas encore déclaré qu'il suivrait le mandement des Evêques sur la question des écoles du Manitoba.

† ANDRÉ ALBERT

Ev. de St-Germain de Rimouski.

Télégrammes fin de siècle

A Mgr Adelard Langevin, Arch. de St-Boniface.

Comme vous avez pris une part active dans mon élection, je suppose que vous êtes heureux de connaître le résultat. Je suis élu par 275 voix de majorité, ce qui ne s'était jamais vu pour un libéral ici, avant que vous vous en mêliez.

D. Monet, M. P.

A Mgr Lafèche, Evêque de Trois-Rivières.

La réponse de l'électorat, libre de Laprairie-Napierville à l'anathème que vous m'aviez lancé spécialement, est une majorité de 275, ce qui ne s'est jamais vu ici pour aucun libéral, avant que vous vous fussiez occupé de nous.

D. Monet, M. P.